
La nostra vita è come un labirinto. Il labirinto è un groviglio, un viaggio tortuoso, pieno 

di ostacoli da valutare da  capire e superare,uno spazio apparentemente limitato che ci 

apre il lungo viaggio della nostra esistenza per andarla a scoprire e assaporare tutto ciò 

che ci offre. 

Il labirinto è anche la nostra vita interiore, un cammino all’interno di se stessi , le nostre 

contraddizioni, le nostre paure e angosce, i nostri misteri, le nostre emozioni. ognuno 

ha il proprio vissuto diverso e unico. Non abbiamo un destino predefinito, ma 

affrontiamo giorno per giorno ogni strada di risoluzione di queste strade che compone 

il labirinto, talvolta non sempre si prende quella giusta per arrivare all’uscita. si vive e 

ci formiamo giorno per giorno , ma è bene non perdersi. Il labirinto è la rischiosa 

complessità del mondo in ogni sua sfaccettatura , e nonostante gli ostacoli che 

incontriamo nel nostro cammino, si può e si deve scegliere altre strade, non 

scoraggiarsi e ripartire più forti di prima. Il labirinto quindi  ci offre questo viaggio fatto 

di momenti belli come brutti, certe volte ci fa sentire persi, ma con la nostra forza di 

volontà si trova sempre sempre la via di uscita.Ce n’è una per tutti. 

Ed è proprio questo che la mia proposta definitiva vuole racchiudere. Sono partita con 

dei bozzetti che racchiudono la fratellanza, l’unione, l’essere presente e d’aiuto, la forza 

che ci si da l’un l’altro, il calore di un abbraccio. Questo però è un’idea di collettività, le 

persone che aiutano e stanno vicino in tutto e per tutto per poter aiutare il prossimo. 

Sono arrivata a poi a concentrarmi sul singolo e al suo interiore, talvolta 

immedesimandomi. Ed è così che ho voluto riprendere il tema del labirinto. Il singolo 

è il volto, fatto con dello spago che va a unificarsi all’inizio del labirinto, l’inizio del 

viaggio. L’ho volutamente fatto su un foglio nero per marcare l’oscurità e  profondità 

del viaggio che questo singolo fa dentro di sè, un’oscurità che però all’uscita sfocia in 

un fiore. Il fiore per me è simbolo di vita e benessere, o meglio, di rinascita. 

 

Una frase che voglio dedicare a tutti coloro che hanno incontrato un enorme ostacolo 

che ha cambiato per sempre la loro vita ma nonostante ciò sono tornati a vivere e 

sentirsi vivi   

“Non est vivere sed valere vita est.” 

La vita non è essere vivi ma star bene. 

A tutti coloro che hanno fatto della loro disabilità un valore aggiunto della loro 

esistenza e sono tornati alle loro vite stando bene con se stessi e con gli altri. 














